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Alexis’ Editorial 

Our annual AGM is approaching. As usual it 
will be held in the Salle de la Colombière, 
on 3 January 2020 at 6pm.
The ARG Board Meeting will take place 
beforehand at 4pm. At the meeting we are 
hoping to welcome new candidates for the 
Board of our Association.
Why do we hold these meetings?  Firstly, 
because we are obliged to in accordance 
with the 1901 law governing all private 
associations but also in order to comply 
with our own statutes. Moreover, it is the 
pleasure of meeting each other which we 
managed to do this summer on more than 
ten occasions. In this issue you will find 
details of these and even a first for the ARG, 
namely a boules competition, expertly 
organised by Marie-Hélène and Claude 
Gérardin with the Boules Club of Les Gets.
The success of this season shows how well 
the Committee has worked together and 
remained effective despite the change of 
Chair.  I should like to take this opportunity 
to thank them. 
I give notice of our AGM on 3 January. In 
advance and on behalf of the ARG 
Committee I wish you a happy festive 
season and send you my best wishes for 
2020.

Bulletin d’information de l’A.R.G. (Association des Résidents Gêtois)  - Novembre 2019

A.R.G.  - Mairie des Gets  74260 Les Gets 

Éditorial

Notre Assemblée Générale annuelle 
approche, elle se tiendra comme 
chaque année à la salle de la 
Colombière, le 3 Janvier 2020 à 18h00. 
Le Conseil d’Administration se réunira 
préalablement à partir de 16h00. Nous 
espérons pouvoir y accueillir de 
nouveaux membres candidats à siéger 
dans le comité d’administration  de 
notre association.
Pourquoi nous réunissons-nous ? 
D’abord parce que la loi de 
1901,régissant toute association privée 
et nos propres statuts nous en font 
l’obligation.  Mais c’est aussi le plaisir 
de nous retrouver ce que nous avons 
eu l’occasion de faire cet été à plusieurs 
reprises (plus d’une dizaine), vous en 
trouverez l’écho dans ce bulletin avec 
même une première pour l’ARG, un 
tournoi de pétanque organisé de main 
de maitre par Marie-Hélène et Claude 
Gérardin avec le concours du Club de 
Boules des Gets.
La réussite de cette saison témoigne de 
la cohésion du comité qui malgré le 
changement de président, a su garder 
son efficacité. Je profite, ici, pour les en 
remercier. 
Je vous donne donc, rendez-vous le 3 
Janvier pour cette A.G. et par avance en 
mon nom et au nom du comité 
d’organisation, je vous souhaite de 
joyeuses fêtes de fin d’année et vous 
présente mes meilleurs vœux pour 
2020. 

Retrouvez toutes les photos et  nos activités sur notre  site   http://www.residentsgetois.org 

ou consulter notre page Facebook https://www.facebook.com/residentsgetois   

Alexis DUBORGEL

Président  A.R.G. 
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13h 30 le 5 Août….
Tout est prêt sur les terrains de pétanque 

de la Colombière :
-les barnums , tables et bancs sont en place
- Christian est opérationnel pour les 
inscriptions et enregistrement des résultats 
avec l’ordinateur prêté par le club « Gets les 
Boules »
- le bar est en place et la météo est favorable 
!
Mais pour cette première , allons-nous avoir 
des participants ? Et est-ce que tout va bien 
se passer ?
Au fur et à mesure les équipes arrivent et 
nous allons compter 24 doublettes pour 
débuter un tournoi  qui sera très convivial 
tout au long de l’après-midi jusqu’aux 
finales disputées avec détermination.
Les résultats mettent en évidence la 
performance des équipes du Grizzli qui 
trustent les premières places 
Le pot de remise des prix et le repas qui suit 
sous forme d’un buffet canadien nous 
permettant de déguster les spécialités des 
uns et des autres assurent une fin de soirée 
sympathique.
Nous remercions chaleureusement la 
Municipalité , le club de pétanque local et 
l’association des Commerçants pour l’aide 
apportée et vous disons à l’année prochaine 
si vous le voulez bien !!!

L u n d i  0 5  A o û t  2 0 1 9  – Tournoi de Pétanque 
Textes : Marie-Hélène & Claude Gérardin

Les grands vainqueursPrix spécial pour la plus 
jeune concurrente
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Article British by Geneviève 
Fouque

Alexis DUBORGEL accueille les adhérents à notre assemblée 
d’été (qui n’est pas statutaire). 
Dèjà un an passé qu’Alexis assume la présidence et il remercie 
l’ensemble des membres  du bureau du travail fourni. 

TABLEAU D’AFFICHAGE : pour la mise à jour il a été convenu que 
Patrick et Alexis s’en chargerait avant les vacances de Noël. 

SITE WEB : ce travail est confié aux spécialistes c'est-à-dire 
Bernard WEIL et Patrick GONGUET sans oublier Claire GONGUET 
qui gère également le compte Facebook.

TRESORERIE : Parole est donnée à Christian CEBALLERO qui fait 
le point et nous informe que le compte est désormais au Crédit 
Agricole des Gets (ce qui est plus pratique). 

SORTIES : Patrick nous fait le point des activités faites, sur le 
dernier Echo de la Montagne n° 35 et sur les activités à venir.

Alexis informe que le Maire ne pourra être présent aujourd’hui, 
à cause d’ un empêchement de dernière minute. 

DIVERS : Après notre assemblée générale l’apéritif sera 
traditionnellement servi. Puis environ 38 personnes se dirigeront 
vers l’As des Neiges pour partager le repas qui clôturera cette 
journée. 
Suggestion est faite pour les sorties de s’inscrire auprès de la 
personne organisatrice. 
Pour les prochaines sorties, Elisabeth TULASNE transmet les 
archives qu’elle détient à Alexis et à Michel CAILLOT.

LA PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE ANNUELLE  aura lieu       
le 3 janvier 2020 à la salle de la Colombière.

La séance est levée à 19 H 40

Retrouvez toutes les photos et le détail du C.A. sur notre  site   http://www.residentsgetois.org 

ou consulter notre page Facebook https://www.facebook.com/residentsgetois   

A RETENIR :

Assemblée Générale Ordinaire : le vendredi 3 janvier 2020 à 18 h
La sortie « Raquettes » ou plus exactement « Fourquettes » en février
Le trophée Ski : à confirmer le 25 février 2020

3 0  J u i l l e t  2 0 1 9  – A.G. de L’ARG
Texte : Armelle DEVILLE
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2 5  J u i l l e t  2 0 1 9  – Pique-nique des Retrouvailles 
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Démarrer la saison estivale par 
un beau soleil au Lac des Mines 
d’Or, c’était l’occasion de se 
réunir pour un piquenique festif 
avec les juilletistes arrivés en 
éclaireurs.

3 1  J u i l l e t  2 0 1 9  - Balade du Tour des Quais du Char & Col du Ratti

Se dérouiller les jambes et prendre 
un peu d’altitude était nécessaire 
après un hiver chahuté pour certains. 
C’est le col du Ratti qui attendait les 
plus sportifs et la terrasse accueil-
lante de l’Auberge de l’Ancolie pour 
le reste de la troupe.

2  A o û t  2 0 1 9  – Balade en remontant le Foron

Avec le report du Pique Nique
des Résidents des portes du 
Soleil, le soleil revenu a permis 
aux Gêtois de se retrouver sur la 
terrasse de l’Auberge des Vallées 
pour engloutir les victuailles 
préparées et finir la journée en 
remontant le cours du Foron
supérieur.

7  A o û t  2 0 1 9  – Randonnée au Pic de Marcelly & Pique Nique au Lac de Roy

L’ascension exigeante rebutait 
une partie de la troupe de nos 
randonneurs aussi le groupe 
s’est retrouvé pour un casse-
croute devant le magnifique 
Lac de Roy et finir par un pot 
traditionnel chez « Jean de la 
Pipe ».  

1 3  A o û t  2 0 1 9  - Sortie Champignons

T e x t e s  :  P a t r i c k  G O N G U E T  –

Partis dans l’espoir de voir une 
poussée de champignons, faute 
d’avoir à préparer une grande 
omelette aux girolles, ce sont des 
buissons de myrtilles qui ont occupé 
une partie de notre groupe de 
marcheurs parti explorer les 
versants de la Pointe de la Turche. 
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RV raté. La météo capricieuse et orageuse a fait annuler prudemment, ce Rendez-vous

Pas de retrouvailles avec nos amis de Morzine, Chatel & la Chapelle d’Abondance, 
partie remise, préparons-nous pour une grande rencontre en 2020.

0 2  A o û t  2 0 1 9  – Rendez-vous des Associations des Résidents des Portes du Soleil 
par Patrick GONGUET

12h00. Retour du soleil, nous décidons d’accepter l’aimable 
invitation de Gilly & de David et de nous orienter vers 
l’Auberge des Vallées pour consommer le casse-croute 
préparé pour ce grand RV des Association des Portes du Soleil. 

https://www.google.com/search?site=async/lcl_akp&q=l'auberge+des+vall%C3%A9es+t%C3%A9l%C3%A9phone&ludocid=5420796852373926145&sa=X&ved=2ahUKEwjx55_D0fzdAhUKnRoKHeNGBx0Q6BMwBHoECAEQHQ
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Nous étions nombreux à profiter de cette visite de Ferney
Voltaire organisée par Arlette Leitenberg. Le matin nous 
avons déambulé, sous un ciel gris,  dans cette petite ville 
frontalière sous la houlette d’une guide qui nous a rappelé 
le rôle de Voltaire dans l’essor démographique et financier 
d’un petit village appelé à devenir son lieu de résidence 
(écoute attentive autour du lavoir). Voltaire avait choisi de 
s’implanter dans la région lémanique réputée pour ses 
éditeurs et son esprit de tolérance. Après un déjeuner au 
Novotel nous avons visité le château de Voltaire, jolie 
propriété dans un immense parc que l’écrivain a fait 
construire sur les ruines d’un château fort du XIIème siècle, 
pour en faire un lieu agréable propice à accueillir de 
nombreux visiteurs. Une chapelle a été construite par 
Voltaire en remplacement de l’église paroissiale avec 
l’intention d’y être inhumé dans un tombeau en forme de 
pyramide. 
Tout le monde est reparti avec une meilleure connaissance 
d’un aspect méconnu de la vie de ce philosophe.

A.R.G.  - Mairie des Gets  74260 Les Gets 
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0 6  A o û t  2 0 1 9  – Visite sur les traces de Voltaire 
organisée par Arlette LEITENBERG

Texte de  Sylvie LANCRENON

Le 27 juillet nous nous retrouvions à une petite vingtaine à l'entrée du parking d'Avoriaz station 
sans voiture. Notre conférencière, Chantal Bourreau, nous attendait. Journaliste et spécialiste 
de communication, elle était la personne sans doute la plus compétente pour nous faire 
découvrir Avoriaz, puisqu'elle a écrit un livre accompagné de photos sur la station de ski.
Intarissable sur l'histoire et l'architecture de la station, elle nous a fait découvrir un Avoriaz que 
l'on croyait connaitre. Ainsi sa création est due à la rencontre de Jean Vuarnet, champion 
olympique de descente en 1960 à Squaw Valley et de Gérard Brémont investisseur. Ils 
conçoivent avec les jeunes architectes Jacques Labro, Jean-Marc Roques et Jean-Jacques 
Orzoni, une station dont l’architecture reste unique en France. Qualifiée de mimétique, les 
formes des bâtiments sont inspirées par celles de la montagne. La vente se fait sur plans 
d'appartements que les propriétaires s'engageaient à louer lorsqu'ils ne les occupaient pas. La 
société Pierre & Vacances créée à cette occasion est chargée de leur exploitation (gestion, 
entretien, location).
Chantal Bourreau nous a aussi expliqué les différentes phases de constructions tributaires des 
conditions économiques Si la création s'est faite pendant les Trente Glorieuses (inauguration en 
1966) avec des bâtiments originaux, très rapidement le premier choc pétrolier a conduit à une 
deuxième phase de construction d'immeubles plus hauts et moins travaillés 
architecturalement, même si le bois reste omniprésent. L'achat des appartements devenant 
abordable permettait de poursuivre financièrement le projet. Enfin actuellement une 3ème

phase de construction à l'entrée d'Avoriaz par la route permet de retrouver l'imagination des 
débuts. Un autre point à souligner pris en compte dès le début de la construction d'Avoriaz, 
station  sans voitures, est le système original de circulation piétonne consistant en coursives et 
ascenseurs publics reliant les différents immeubles entre eux et les espaces publics.
Si la visite s'est faite sous un temps menaçant, la pluie n'est arrivée qu'au moment de trouver 
un restaurant où nous nous sommes réfugiés rapidement. Un grand merci à notre guide-
conférencière.

2 7  J u i l l e t  2 0 1 9  –
Visite d’ Avoriaz organisation et textes de Michel Caillot
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Article British by Michel Caillot

Une belle journée terminée sous l’ orage de grêle..!.

1 1  A o û t  2 0 1 9  – Pique Nique au Nid d’Aigle par le T.M.B. 
Organisation et Texte de Patrick GONGUET

Les paysages défilent dès la sortie de St Gervais 
avec des vues époustouflantes sur la vallée de 
Chamonix puis sur le glacier de Bionassay. Une 
approche de la haute montagne sur une voie 
d’accès au Mont Blanc. Le sommet sera pour l’an 
prochain, un petit entrainement sera organisé 
pour être fin prêt ! 
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Notre groupe se retrouve à Fessy ou nous attend Diego Cattanéo
notre guide pour commencer par la visite du Museum.
C’est un lieu étonnant où sont regroupés plus de 20000 objets de 
la vie quotidienne et de l’artisanat des siècles derniers dans la 
région. Cette collecte a été réalisée par Bernard Lacroix, décédé 
en 2015, un artiste du Chablais aux multiples talents.
Après cette immersion captivante dans la vie de nos aïeux , nous 
nous restaurons au Lyaud dans un 
sympathique établissement.

Diego  nous accompagne ensuite vers les châteaux des Allinges. 
En effet Château-neuf et Château-vieux se font face et à l’époque 
médiévale les projectiles s’échangeaient entre les différents belligérants mais l’histoire est trop longue à raconter…. 
Le lieu offre également un panorama superbe sur le lac et les environs dont nous profitons avec une météo favorable.
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1 4  A o û t  2 0 1 9   

Châteaux d’ALLINGES organisation Alexis Duborgel

A.R.G.  - Mairie des Gets  74260 Les Gets 

Notre journée arrive à son terme et 
nous remercions chaleureusement 
Diego, guide passionné que nous 
espérons bientôt retrouver pour de 
nouvelles découvertes.

In August a group of 24 friends from the ARG arrived
for tea time at l’auberge des vallees.
We had 5 english friends helping us and they were
delighted to speak French! It was a a very convivial 
afternoon and an example of the friendliness between the French and the English
On every table there there were flowers,a Union Jack flag, pretty cups and plates with flower pattens, 
a teapot and milk for the tea!
The English served at table and the French ate! Finger sandwiches,5 different types of cake and scones jam and creme as 
you would find in all good tea shops. It was an occasion of good fun, good food and good friends. Thank you everyone.

1 3  A o û t  2 0 1 9   Tea Time à l’Auberge des Vallées 
Textes de Gillian COX

24 amis de l’ARG arrivent, chez nous, à 
l’Auberge des vallées, prêts pour le fameux 
« tea time » .
5 amis anglais, nous aiderons au service, ravis 
de parler français!
Aujourd’hui ce sont les anglais qui servent et les 
français qui mangent !
Un après-midi convivial dans une chaude 
ambiance cordiale autour des tables décorées et 
garnies de l’Union Jack, de jolies tasses, 
assiettes et théières fleuries. Nos convives 
apprécient du bon lait savoyard pour le thé, les 
finger- sandwichs, les 5 gâteaux différents et les 
scones avec confiture et crème comme dans les 
Tea shops en Angleterre !
Un grand moment de bonne humeur partagé 
entre amis. Merci à tous. A bientôt.

Textes:

Claude et Marie-Hélène Gérardin

https://www.google.com/search?site=async/lcl_akp&q=l'auberge+des+vall%C3%A9es+t%C3%A9l%C3%A9phone&ludocid=5420796852373926145&sa=X&ved=2ahUKEwjx55_D0fzdAhUKnRoKHeNGBx0Q6BMwBHoECAEQHQ
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le mardi 20 Août 2019

Participants : Alexis DUBORGEL; Bernard WEIL ; Guy TEPPAZ

A la demande d'Alexis, Monsieur le Maire confirme que pour l'instant ses 
problèmes de santé sont en pause et qu'il peut exercer son activité sans problème particulier.
Alexis lui indique que du fait qu'il n'a pas participé à notre AG d’été, les membres de l'Association 
sont preneurs de nouvelles de la Commune et que cette rencontre s'inscrit comme la marque du 
souhait de l'ARG de maintenir les relations les plus cordiales avec les élus locaux.
Revue des principaux projets de la Station 
1. La retenue d'eau de La Renardière (75000 m3) est en cours d'achèvement, la bâche de fond sera  
posée, le remplissage commencera afin d’être opérationnelle pour la prochaine saison de ski.
2. La piste bleue des Perrières pour éviter le "mur" sera aussi opérationnelle pour la prochaine 
saison de ski.
3. Le permis de construire de la piste de luge (4 saisons) est déposé et elle devrait être 
opérationnelle en 2020.
4. Le dossier du Téléporté est déposé et on attend la nomination d'un Commissaire Enquêteur 
pour lancer l'enquête publique qui doit être jointe au dossier. Selon Monsieur le Maire, 
l'opposition à ce projet est faible et il rappelle que le Mont Chery est déficitaire chaque année de 8 
à 900 k€ alors que le côté Chavannes est sursaturé. Il s'agit donc d'équilibrer l'utilisation de toutes 
les pistes de la Station.
5. La déviation de la route des Chavannes est toujours d'actualité mais les finances de la Commune 
rendent ce projet pour l'instant non prioritaire.
6. Le transfert de la Bibliothèque dans le Presbytère nécessite d'abord la création d'un 
Funérarium.
7. Le projet d'équipement "fibre" présente un retard considérable dû à France-Télécom. Un terrain 
est réservé au-dessus de la Chaufferie Bois pour accueillir le futur bâtiment d’arrivée du réseau « 
structurant ». Le réseau « distribution » (vers les acteurs sociaux professionnels d’abord) risque 
d’être en partie aérien si la Commune ne participe pas financièrement.  
Autres sujets abordés :
8. Monsieur le Maire indique que la saison de ski 2019  a été bonne et équivalente à celle de 
l'année 2018. Mais le "marché" ski arrive à maturation et le "client" souhaite avoir à disposition 
des services complémentaires.
9. Monsieur Anthonioz indique que la gestion "internet" de l’achat des forfaits de ski (60% 
aujourd'hui) continuera de progresser. Il explique pourquoi le maintien du forfait Morzine-Les 
Gets en plus du forfait Portes du Soleil correspond bien aux besoins des clients de la Station.
10. Les élections Municipales de 2020 se profilent et Monsieur le Maire indique qu'il sollicitera un 
nouveau mandat mais que la constitution de listes paritaires Homme/Femme reste un exercice 
délicat. Il y aura des membres du Conseil Municipal actuel qui ne se représenteront pas. Sur les 
1100 électeurs inscrits sur les listes électorales des Gets, Monsieur le Maire estime que les 
Résidents représentent une centaine de personnes (dont un certain nombre de membres de l'ARG) 
mais que ceux-ci participent plutôt aux scrutins nationaux/européens qu’aux scrutins locaux. 
Pourquoi pas un/une membre ARG parmi les candidats ?
11. Alexis indique que comme sans doute beaucoup d'Associations, nous avons un souci de 
recrutement de nouveaux adhérents. Le Maire indique que Benjamin Munier, Directeur de la 
Communication de la SaGets, dispose d'un fichier d'adresses mail pouvant permettre une action 
de communication vers les familles qui fréquentent Les Gets.
12. Le tout petit chalet construit dans la montée des Chavannes est une conséquence de la 
suppression dans la Loi Duflot de l’obligation de la notion de surface minimale des lots 
constructibles. Il y a encore 39,5 ha constructibles non utilisés dans le PLU actuel des Gets. Mais, 
lors du passage au PLUi en 2020, il faudra en retrancher 20ha ce qui créera des problèmes 
patrimoniaux et fiscaux.

La séance ouverte à 10h30 est levée à 11h30

T e x t e s  d e  G u y  T E P P A Z  e t  d e  B e r n a r d  W E I L
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Interview with the Mayor Tuesday 20 August 2019

Participants : Alexis DUBORGEL; Bernard WEIL ; Guy TEPPAZ

In response to Alexis’ question about his health the Mayor confirmed that he was in remisssion at 
present and that he was able to carry out his duties without any particular difficulties.
Alexis noted that the Mayor had unfortunately not been able to be present at the summer AGM. The 
members of the Association rely on this meeting for their information about the Commune of Les Gets 
and the meeting is a sign that the ARG wishes to maintain the most cordial relationships with the local 
elected representatives.
Review of the main projects in the resort
1.The volume of water at La Renardière (75000 m3) is on course to be achieved, the lining will be laid 
and filling will start in time for it to be operational for the next ski season.
2. The blue piste at Les Perrières avoiding the "wall" will also be operational by next ski season.
3. The construction permit for the toboggan run (4 season) has been filed and should be operational in 
2020.
4. The dossier for the Téléporté (cable car between the Chavannes and Mont Chéry) has been filed and 
we are awaiting the nomination of an investigatory commissioner to launch the public enquiry The 
resulting document will need to be attached to the dossier. According to the Mayor opposition to the 
project is weak and he reminded us that the Mont Chéry is in deficit by €800-900K per annum whilst 
the Chavannes side is oversaturated.  It’s a question of evening up use of all the pistes in the resort. 
5. Diversion of the Route des Chavannes is still a current project but Commune finances mean that it is 
not a priority at present. 
6. Before the library can be transferred to the Presbytery (rectory) a funeral parlour will need to be 
created.
7. The fibre installation project is subject to a substantial delay due to France Télécom. A site has been 
set aside above the Chaufferie Bois for marshalling the future network. The distribution network 
(aimed initially at those engaged professionally in the social sphere) risks being located in the overhead 
section, if the Commune doesn’t participate financially. 
Other subjects addressed: 
8.The Mayor stated that the 2019 ski season had been good and equalled that of 2018. However, the 
ski ‘market’ had reached its peak and ‘customers’ now want to have complementary services available. 
9. The Mayor ( Monsieur Anthonioz) stated that use of the internet to purchase ski passes (currently at 
60%) will continue to progress. He explained that having both the Morzine-Les Gets pass and the 
Portes du Soleil pass available met the requirements of resort customers.  
10. The 2020 local elections were taking shape and the Mayor said that he would seek 
re-election but having equal representation of males/females on the lists was a delicate exercise. There 
will be members of the current Les Gets council who will not be represented. Of the 1100 electors on 
the Les Gets electoral lists, the Mayor estimates that around a hundred of these are secondary 
residents (some being members of the ARG) but that they tend to participate in national/European 
polls rather than in local elections. Why not have an ARG member amongst the candidates?  
11. Alexis said that the ARG, no doubt like many other associations, would like to recruit new 
members. The Mayor said that Benjamin Munier, Director of Communications at SaGets, had a file of 
email addresses which would enable the ARG to carry out a campaign to communicate with families 
who frequently spend time in Les Gets.  
12. The very small chalet built on the Chavannes ascent was the result of the Duflot law in which the 
notion of being obliged to have a minimum surface area for constructible plots was abolished. There 
are still 39.5 hectares of usable, buildable land in the current PLU (commune development plan) in Les 
Gets. However, during passage to the PLUi (development plan for the group of communes) in 2020, 20 
hectares will need to be removed, so creating inheritance and fiscal problems.

The meeting started at 10.30am and closed at 11.30am

T r a d u c t i o n  d e  V a l é r i e  B u t t e r f i e l d
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Sortie 
« Fourquettes » 
organisée par 

Alexis

Trophée de ski 
des résidents  

organisé  avec 
l’ESF le mardi 
25 Février 2020

http://www.residentsgetois.org 

page Facebook https://www.facebook.com/residentsgetois   
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C’est officiel maintenant. L’Office de Tourisme 

des Gets s’enrichit d’un nouveau directeur. 

Alexis BONGARD annonce une volonté de 

développer l’attractivité de la station . 

Alexis DUBORGEL l’a rencontré pour faire 

connaissance et échanger autour de nouvelles 

perspectives d’actions coordonnées.  

Numéro n°36

Bernard Veil représentera l’A.R.G. ce vendredi 29 
Novembre à l'assemblée générale de la Fédération des 
Associations de Résidents de Stations de Montagne . 

Nous aurons le plaisir de vous relater les informations 
importantes lors de notre A.G. le 03 Janvier 2020 

Nous reproduisons ici l’article publié 
dans le Dauphiné libéré .

Les commerçants du village qui nous ont aidé pour doter en 
cadeaux les participants au Tournoi de Pétanque de l’A.R.G.

Merci à eux ….

Remerciements

Champagne Daniel DUMONT 
11 rue Gambetta – 51500 RILLY LA MONTAGNE 
Tél : 03.26.03.40.64 – Fax : 03.26.03.44.82 

Mail : info@champagne-danieldumont.com

Alexis  BONGARD

mailto:info@champagne-danieldumont.com

